



COUPE SCOLAIRE

vendredi 7 juin 2024



WE NEED YOUR HELP



L'association des parents d'élèves de Strassen organise la coupe scolaire le 7 juin 2024 de 13h00 à 17h00.

Le but de la coupe scolaire est de sensibiliser les élèves aux dangers de la circulation en réalisant un parcours à vélo dans les rues de Strassen. Le respect des règles de circulation par les enfants est évalué par des bénévoles tout au long du tracé. Pour cette raison, nous cherchons encore des bénévoles pour nous aider le long du parcours.

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire via notre site web :

<https://www.elteren-strassen.lu/coupe-scolaire-2024>

ou

Scannez le code QR pour vous inscrire en tant que bénévole



Nous vous remercions déjà pour votre aide !



The Strassen Parents Association is organising the „coupe scolaire“ on 7 June 2024 from 1 to 5 pm.

The aim of the “coupe scolaire” is to make the pupils aware of the dangers of traffic by carrying out a bicycle course in the streets of Strassen. The respect of the traffic rules by the children is evaluated by volunteers along the route. For this reason, we are still looking for volunteers to help us along the route.

Those interested can register via our website:

<https://www.elteren-strassen.lu/coupe-scolaire-2024>

or

Scan the QR code to register as a volunteer



We already thank you for your help!

Elterevereenegung Stroossen

Association des Parents d'Elèves de l'École Fondamentale de Strassen a.s.b.l

elteren.stroossen@gmail.com – www.elteren-strassen.lu

Présidence : Marc Schmit 24, rue des Romains L - 8041 Strassen

BCEE : IBAN LU62 0019 4455 6544 9000